

Boletín No 40 – abril 16 de 2018

Positivo Balance Sobre La Participación Del Instituto De Cultura Del Meta En El Castillo Y Lejanías



Un balance muy positivo entregó el director del Instituto Departamental de Cultura del Meta, Luis Horacio Vasco Suárez, luego de cumplidas la jornadas del programa “Gobernación sobre ruedas” en los municipios de El Castillo y Lejanías.



A través de muestras folclóricas se entregaron avances de los programas de formación musical y danza tradición llanera criolla, donde en El Castillo 200 niños, niñas y adolescentes son beneficiarios; así como actividades didácticas con los promotores de lectura y escritura, teniendo en cuenta que en el municipio de El Castillo más de 300 niños, niñas y jóvenes se benefician con estas iniciativas.

Similares actividades se cumplieron en el municipio de Lejanías, donde la comunidad disfrutó de una variada muestra folclórica, concluyó el funcionario

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co